

【親鸞部門(中学)・最優秀賞】

大切な人

私立札幌大谷中学校 第3学年 小林樹莉

今はロシアとウクライナが戦争をしていたり、安倍元首相が射殺されたりなどあまり聞きたくないニュースが多いです。自分が大切だと思っている人の事を本当に大切に出来ていますか。その人が死んだ時、後悔しないと誓えますか。私は出来ませんでした。余命宣告されても出来ませんでした。側にいれることや言葉が返ってくるのが当たり前ではないということに失ってから気づいても遅いです。私はたくさん後悔しました。1週間目は何もやる気が起きず動けませんでした。2週間目は頭痛・腹痛・吐き気・睡眠不足で全部が駄目になりました。3週間目は自分を恨みました。大切に出来なかった事。傷つけた事。素直になれなかった事。ありがとうもごめんなさいも言えなかった事。何度も後悔しました。時間を戻して自分のことを殴ってやりたいと思いました。この先ずっと死ぬまで後悔します。何年経っても、何十年経っても自分を恨み続けます。だから誰かを大切に出来ることや大切にしてもらえることを当たり前だと思わないでください。自分が大切だと思っている人のことは死ぬ気で大切にしてください。死んだ人が戻ってくることはありません。生まれ変わることはありません。仏壇の前で拝んでも相手に気持ちが届くことなんてありません。どれだけ後悔しても、どれだけ会いたいと思っても時間は戻せません。何度電話しても返ってくることは二度とありません。死んでから後悔してもなんの意味もありません。今を大事にしてください。大切な人と一緒にいれる時間を大事にしてください。伝えたいことがあったらちゃんと伝えてください。もしその人が困っていたら全力で助けてください。大好きな人の側にいれることが当たり前ではないということを忘れないでください。後から後悔してしまうようなことは絶対にしないでください。自分が大事にされていると気づいた時は何倍も何倍も相手を大事にしてください。